



えいなん

水遊び 7月11日(火)

昨年度は「水と遊ぼう！フェスティバル（水フェス）」が悪天候で中止になりました。今年度は水フェスの代わりに、水泳の授業の時間に「水遊び」を計画しました。事前に協力していただける保護者を募り、テント張りや水の補充などを手伝っていただきました。

活動①「うって！うって！うちまくれ！」では、赤白に分かれて、プールに浮かべたタライを水鉄砲でうち、相手コートに入れた方が勝ちというルールです。水鉄砲に水を一杯に入れて、タライに当てますが、力加減が拮抗して勝負が引き分けになりました。

活動②「『しっかり守ってね。ぬれちゃうよ！』的当て対決」も赤白に分かれて戦います。金魚すくいのポイを持ち、プールの中に入ります。相手チームはそのポイをめがけて水鉄砲をうち、たくさん当てた方が勝ちというルールです。

1・2年生が行う時は、保護者の方達は見学されている方が多かったのですが、3・4年生のときは、保護者の方がたくさん参加され一緒に楽しんでいただきました。5・6年生になると、一緒にプールの中に入ってくださる方もいて和気あいあいとなった企画になりました。

保護者の方から「こういう子どもと親と一緒にやるのが楽しい。」「家では見られない子どもの姿を見たい」というご意見をいただきました。とても楽しい活動でしたが、この時期の熱中症指数が年々高くなっています。リスクを考えると水遊びは今年度だけにして、来年度は親子で活動できる別の行事を行いたいと思います。水鉄砲は今後使用しないので、8月21日の引き渡し訓練のときに、一人1本ずつ水鉄砲を持って帰ってもらおうと考えています。



個人懇談ありがとうございました。

先週はお忙しい中、個人懇談のために来校していただき、ありがとうございました。懇談の中から、ご意見をいただきました。

- ・スマイル通信はアプリ配信ではなく、今まで通り紙でほしい。
→ **夏休み号からアプリの配信と共に、紙でも渡します。**
- ・下校のときに、お迎えが間に合わない保護者がいるときに、駐車場に一人で待っている子を見かける。危ないので対応してほしい。
→ **駐車場でお迎えが間に合わないときは、職員がしばらく一緒にいます。遅い場合は職員室に連れていきます。しかし、出張などで職員がいない場合もあります。できるだけ、時間に遅れないように迎えに来てください。**
- ・4校の合併に向けて積極的に交流を図ってほしい。
→ **11月に4校合同の防災キャンプを予定しています（6年生対象）。他学年については、今後検討していきます。**